

# BUDAYA POSITIF

## A. LATAR BELAKANG

Salah satu upaya mengakselerasi peningkatan kompetensi SDM industri adalah melalui pelaksanaan program pendidikan dan pelatihan vokasi yang link and match antara industri dengan Sekolah Menengah Kejuruan (SMK). Diantara bidang yang gap nya besar adalah bidang budaya industri. Banyak sekolah yang belum menerapkan budaya industri ini pada proses pembelajaran di sekolah. Untuk menerapkan budaya industri di sekolah maka perlu dilakukan adopsi standar workshop di industri mitra. Termasuk aturan penempatan Barang dan pewarnaan lokasi yang digunakan oleh indsutri. Hal ini akan sangat berkaitan dengan sikap atau attitude kerja oleh pekerja itu sendiri dalam menempatkan diri sesuai aturan. Untuk membentuk sikap atau attitude tersebut diperlukan pembiasaan yang terus menerus sepanjang siswa mengikuti proses pembelajaran di sekolah. Salah satu cara adalah membiasakan siswa menggunakan jalur hijau yang sudah di siapkan ruangan workshop dengan memperhatikan resiko limbah yang membahayakan dan harus tau cara penanganannya yang sesuai industri dimana siswa akan bekerja nantinya. Sehingga kami memiliki gagasan untuk aksi nyata modul 1.4 membuat jalur hijau di lingkungan workshop otomotif SMKN 1 Semarang.

Dan akhirnya keterkaitan atau link and match sekolah dan industri sedikit demi sedikit meningkat.

## B. DESKRIPSI AKSI NYATA

Pada bulan awal Semester genap 2021/2022 para siswa di beri sosialisasi lewat upacara bendera untuk berjalan sesuai dengan jalur hijau yang di sediakan. Harapannya para siswa bisa berjalan secara teratur. Setiap pagi saat siswa datang di arahkan untuk berjalan di jalur yang di sediakan dengan tertib menuju kelas maupun workshop masing-masing saat melakukan pelajaran praktek.

Setelah masuk di area workshop setiap siswa segera ganti seragam yang semula OSIS berganti pakaian Kerja (wearpack) di ruang ganti dan semua barang di masukkan loker kecuali alat tulis. Sebelum pelajaran di mulai para siswa di arahkan ke lapangan guna senam fisik sebentar kemudian bersih bengkel. Disini kita sebagai calon guru penggerak di harapkanmembantu mengarahkan siswa untuk membuat kesepakatan kelas yang salah satunya selalu menjaga kebersihan dan menerapkan siswa untuk selalu menjaga kebersihan dan menerapkan lihat

Sampah Ambil - tidak Rapi, Rapikan (LISA DARA APIK), Juga mengenalkan / membiasakan 5 R di ruang praktik / Workshop.

#### C. HASIL DARI AKSI NYATA

Program Baru dilaksanakan mulai bulan Januari 2022 karena seiring dilaksanakan Pembelajaran tatap Muka (PTM) Terbatas. Siswa sudah bisa diarahkan dengan berjalan sesuai jalur dengan tertib dan pada saat di workshop siswa juga mulai membiasakan diri berjalan di jalur yang di sediakan untuk berjalan dan tidak menaruh benda atau apapun di jalur yang di gunakan untuk berjalan. Program ini baru berjalan sehingga masih perlu observasi dan pengamatan lebih lanjut dengan penyempurnaan program. Harapannya dari aksi nyata ini para siswa terbiasa dengan budaya kerja yang positif sehingga membekas dalam hati dan pikiran mereka yang otomatis akan merubah gaya sekolah dan pola pikir yang konservatif.

#### D. Pembelajaran yang didapat dari pelaksanaan

Siswa yang di arahkan di awal – awal merasa tidak bebas untuk berjalan karena harus berjalan sesuai jalur. Di minggu ke – 2 siswa mulai terbiasa tanpa di suruh sudah berjalan pada jalur yang sudah di sediakan. Ini menandakan perubahan positif sudah berjalan meskipun harus selalu di awasi. Siswa yang sudah terbiasa akan merasa enjoy untuk di atur tetapi ada beberapa siswa yang memang merasa kebebasannya di renggut untuk mematuhi Keyakinan kelas. Semoga seiring perjalanan waktu siswa yang merasa kebebasannya di renggut sadar akan pentingnya Keyakinan kelas itu di laksanakan

#### E. Rencana Perbaikan untuk pelaksanaan di masa mendatang

Selalu mengingatkan betapa indahnya kita melaksanakan keyakinan kelas sehingga siswa tidak merasa tertekan dan terbelenggu. Observasi dan pengawasan terus di jalankan guna memastikan siswa terus meyakini bahwa semua yang mereka lakukan akan berbuah sikap yang positif.

F. Dokumentasi



Sosialisasi penggunaan Jalur Hijau



Penunjuk arah



Siswa berjalan sesuai jalur hijau





Jalur Hijau di workshop Otomotif



Perumusan Keyakinan Kelas



Hasil keyakinan Kelas